



Weil Vertrauen der Anfang von allem ist

5 Jahre christliches Bildungs- und Sozialwerk Aktion Hoffungsland gGmbH

Am 1. Mai 2019 war es so weit. Die Aktion Hoffungsland gGmbH hat ihren operativen Betrieb aufgenommen mit der Übernahme von HoffungsHaus, Homezone und der Gemeindemusikschule aus dem Api-Verband. Das Ziel war klar: Was gut begonnen hat, soll nun in der neuen Struktur weiterwachsen, sich multiplizieren und an vielen Orten im Land gemeinsam mit Gemeinschaften und Gemeinden Hoffnung bringen. Heute staunen wir über mehr als 40 Standorte und mehr als 50 Mitarbeitende im Hoffungsland. Weitere Bereiche kamen hinzu, wie zuletzt die Kita-Arbeit und in diesem Jahr die Bildungsinitiative.

Wenn wir zurückblicken, dann passt es einmal mehr nur zu gut: Weil Vertrauen der Anfang von allem ist. So heißt es als Claim bei Aktion Hoffungsland und ist für uns Grund und Motivation unseres Handelns. Wir sind es doch, die vom Vertrauen und Zutrauen leben, die schon etwas davon gespürt haben, dass Jesus uns das entgegenbringt - zuerst von ihm, noch bevor wir mit unserem Glauben vertrauensvoll antworten können. Das sollen auch die Kinder, Jugendlichen und ihre Familien im Hoffungsland erfahren. Sie sollen es hören und erkennen, dass wir ihnen etwas zutrauen, schon jetzt ihr Potenzial sehen, sie vertrauensvoll begleiten und das gerade dann, wenn so vieles noch dagegen spricht und bisher noch kaum sichtbar ist. Das können wir, weil wir hoffen, begründet hoffen, auf seine Verheißung hin hoffen.

Vertrauen lohnt sich!

Gegen manche Erfahrung halten wir daran fest: Vertrauen lohnt sich. Und wie! Zum mutigen ersten Schritt haben sich an den jeweiligen Orten immer wieder neu Menschen hinzustellen. Mit ihren Begabungen, mit ihrer Profession, mit ihren Beziehungen und mit ihrer Fürbitte. Auch sind wir sehr dankbar für die finanzielle Unterstützung bei der großen Anfangsinvestition in ein solches Gründungsvorhaben. Gerade jetzt zum Jubiläum sind wir jedoch aufgrund der fehlenden 150T€ aus dem vergangenen Jahr so stark herausgefordert wie noch nie. Vielleicht stellst du dich betend mit dazu und hilfst auch finanziell zum Schulterschluss. Gerne mit dem „5x5 zum Jubiläum“. Auf diese Weise können wir immer wieder gemeinsam Hoffnung verbreiten!

Stefan Kuhn,
fachlicher
Geschäftsführer
Aktion
Hoffungsland



Wolfgang Krüger,
kaufmännischer
Geschäftsführer
Aktion
Hoffungsland



Das 5x5 zum Jubiläum

Eine „Null“ an der richtigen Stelle macht den Unterschied!

Im Hoffungsland kommen wir an so vielen Stellen mit Kindern und Jugendlichen in Kontakt, die von anderen gehört haben und auch von sich selbst glauben, sie wären eine „Null“. Wir schaffen Orte mit einer wertschätzenden Atmosphäre und erleben, wie diese Kinder und Jugendlichen aufblühen und erkennen, was in ihnen steckt. Ermögliche mit uns diesen Perspektivwechsel und setze zumindest eine „Null“ an die richtige Stelle!

Wir suchen zum Jubiläum 555 Personen ...
... die zusätzlich eine Null oder auch mehrere hinter die 5 und vor das Komma setzen. - Bist du dabei?

- Wir suchen zusätzlich:
- 500 Personen mit 50 € monatlich
 - 50 Personen mit 500 € jährlich
 - 5 Personen mit 5000 € einmalig

Für diese Aktion haben wir nun ganz neu den „Hoffnungsfonds“ eingerichtet. Mit diesem Fonds wollen wir Hoffungsland-Projekte in der Startphase unterstützen und auch gezielt die Weiterentwicklung der Standorte fördern. Dazu bitte im Verwendungszweck das Stichwort „Hoffnungsfonds“ eintragen oder wie bisher gerne das Lieblingsprojekt. Natürlich hilft auch jeder andere Betrag und jede weitere „Null“ an der richtigen Stelle.

Auch größere Zustiftungen sind nun für eine nachhaltige Unterstützung möglich. Dies wird über die API-Schönblick Gemeinschafts- und Treuhand-Stiftung entsprechend verwaltet und die jeweiligen Erträge daraus weitergeleitet. Auch hierfür braucht es das Stichwort „Hoffnungsfonds“ im Verwendungszweck.

Alle Infos hierzu auf
➔ www.aktion-hoffungsland.de/spenden



Augen auf!

Bist du dabei? Unsere Aktion zum Jubiläum



Lerne unsere Projekte kennen und investiere mit uns!

>> www.aktion-hoffungsland.de/dabei

Richtig SCHÖ feiern!



Im Jubiläumsjahr werden wir im Rahmen des SCHÖ-Festivals u. a. beim Hoffungsfest am Samstagabend gemeinsam feiern. Nicht nur daher lohnt sich entweder ein Tagesticket für Samstag oder gleich das ganze Wochenende mit verschiedenen Übernachtungsoptionen vom Camper bis zur Buchung mit Zimmer auf dem Schönblick.

Alle Infos und die Anmeldung:
www.schoe-festival.de

Kontakt

Aktion Hoffungsland gemeinnützige GmbH
Furtbachstraße 16, 70178 Stuttgart
Telefon: 0711-286931-0
Mail: kontakt@aktion-hoffungsland.de
www.aktion-hoffungsland.de